



学校だより

14



尼崎市立園田中学校

TEL 06-6491-0775

平成22年11月26日

文部科学省指定「学力向上実践研究」研究発表会を開催！

11月15日(月)に研究発表会が園田中学校で開催されました。平成20年度から3年間、文部科学省から指定をいただき、意欲を引き出す授業と家庭学習の習慣化をめざして、学力向上に取り組んできた成果を発表しました。市内全中学校に加え、小学校や高等学校からも参加いただき、147名が来校されました。遠くは長崎や静岡からもおいでいただきました。

本校の4人の教師(伊藤・山本・森・坪井)による研究授業や体育館での研究発表・記念講演等、盛りだくさんの内容で研究発表会が行われました。研究発表会に向け、大掃除や準備、当日の来校者への接遇等、PTAも含め全職員が一丸となって取り組んで参りました。参加いただいた皆様から、園田中学校の生徒のいきいきとした様子や興味あふれる内容の授業、教職員のチームワークの良さ等、いろいろとお褒めの言葉をいただきました。今回の研究発表会の成果を今後活かしていきたいと考えています。

坪井先生の音楽 3年7組
口唱歌のリズムや発音に合わせて「六段の調」を箏で演奏。



山本先生の数学 3年6組
伊藤先生
2次方程式とグラフとの関係をグループで調べ、発表。

森先生の英語 2年3組
接続詞を使った英文を作って発表。



中高合同音楽会で優秀賞に輝く！ アルカイクホールに響く3年7組の歌声

11月5日(金)にアルカイクホールで中高合同音楽会がありました。3年7組が園田中学校の代表として出場し、みごと優秀賞に輝きました。文化発表会の時より、数段レベルアップした歌声がアルカイクホールに響き渡り、聴くものに感動を与えるすばらしい合唱ができました。

これは、3年7組の人たちの努力した結果ですが、その3年7組の頑張る気持ちを支えたものは、園田中学校の全クラスが合唱コンクールに向けて一生懸命頑張った姿だったように思います。3年7組の皆さん、すばらしい合唱をありがとうございました。

虹
COSMOS
難しい曲を表情豊かに美しく歌えました。

合唱コンクールで歌う3年7組



わくわくオーケストラに感動！

11月5日(金)に1年生が西宮市にある兵庫県立芸術文化センターで開催されたわくわくオーケストラ教室に参加しました。この劇場専属のオーケストラ「兵庫芸術文化センター管弦楽団」が創り出す美しい音を体全体で受けとめ、感動して帰ってきました。

生徒の感想より

あんなに前で聞けるとは思っていなかったので、びっくりしました。小さな楽器でも、すごく大きな音が出ていたり、全部の楽器の音色が合わさって、きれいな大きな音がコンサートホールに響いていました。(2組女子)
どの曲も良かったけど、やっぱり「ルスランとリュドミラ」が気に入りました。途中にあった楽器の紹介もすごく印象に残っています。トロンボーンがかっこよかったです。(5組男子)
指揮者がすごいいろんな動きをしていてびっくりしました。楽器の音が大きくなったり、小さくなったりして、迫力があつたし、とてもきれいだった。(1組女子)



一人一人に配布されたパンフレット。事前指導と事後指導に音楽の授業で使いました。